

SIERADZKI ELIYAHU (ALEX)



Eliyahu Sieradzki

Fils d'Abraham et de Chana, il est né le 11 Mars 1929 à Bruxelles, Belgique, dans une famille qui avait émigré de Kutno, en Pologne. Il a étudié dans une école parlant français et a aussi reçu une éducation juive. Pendant la Seconde Guerre Mondiale, la famille a été détruite par les Nazis, et sa sœur et lui sont devenus des réfugiés. Il a appris l'hébreu avec les professeurs volontaires de la Brigade Hébraïque qui servait à cette époque en Belgique, après la défaite de l'ennemi et, avec leur aide, il a émigré en *Eretz* en 1945. Il a étudié à l'école "Aliyah de Jeunesse", à Kfar Ruppin pendant un an et après cela, il est allé travailler. Il s'est adapté rapidement à la vie en *Eretz* et était apprécié de ses amis pour sa gaieté et son espièglerie. En tant que membre de la *Haganah*, il a participé dès le début à la défense de Tel Aviv pendant la Guerre d'Indépendance, et aux attaques autour de Jaffa. Après cela, il a été accepté dans une unité de *Mishmar HaAm*¹ à Sharona², qui était considérée comme la première unité de l'armée régulière dans le cadre de la "*Haganah*". De là, il s'est porté volontaire pour servir dans une unité de démineurs dans la zone de Tel Aviv, et, en fin de formation, il est passé à l'action. Il a participé à une grande bataille contre une bastion arabe du quartier Sachneh à Jaffa. Après l'échec de l'offensive, du fait que les britanniques aient aidé les Arabes, il a détruit une maison fortifiée et une cellule de l'ennemi aux environs et, en dépit du feu ennemi, s'est porté volontaire pour porter secours à nos hommes blessés sur le site de la bataille. Il a participé à des attaques de reconnaissance sur Lod et Ramle, le nettoyage des mines ennemies du camp de Zerifin et la fortification et le minage de la ligne de défense entre Kfar Ono³ et Zafriya.

Pendant la première trêve, quelques troupes de la force de garde est accidentellement entrée dans un de nos champs de mines, près de Kfar Ono, et quelques-uns ont été blessés. Eliyahu est venu à leur aide et pendant cette action, il a marché sur une mine et a été déchiqueté, le 17 Juin 1948. Il a été enterré au cimetière de Nahalat Yitzhak le 20 Juin 1948.

(tiré du livre "Yizkor" – Les récits de la vie et de la mort des victimes de la Guerre d'Indépendance en Israël. Publié par le Gouvernement d'Israël, Ministère de la Défense, 1955. Editeur : Yitzhak Lamdan z"l)

¹ NdT : "Garde du Peuple", une force de maintien de la paix au moment de l'indépendance.

² NdT : aussi appelée "colonie allemande", district du centre de Tel Aviv.

³ NdT : aujourd'hui Kyriat Ono.